

Frühlingsfest bei frühlingshaften Temperaturen

Am Sonntag, den 10. April 2016 fand das Frühlingsfest für die Patinnen und Paten mit den Patenkindern statt. Ganz getreu dem Motto „Wir wollen den Frühling begrüßen“, pausierte das typische Aprilwetter und die ersten warmen Sonnenstrahlen versprühten ein erheiterndes Frühlingsgefühl.



Die Paten und Patinnen bemalten mit den Patenkindern kleine Vogelhäuser in sommerlichen Farben und konnten sich durch einen kleinen Imbiss zwischendurch immer wieder stärken. Neben der Kreativität der Kinder und der Paten/Patinnen wurde auch der Bewegungsdrang beim Ballspielen im Hof unterstützt.

Es war wieder ein tolles Fest, bei dem nicht nur die Sonne strahlte. Vielen Dank allen Besuchern, die den Frühling mit begrüßt haben.